

Jorge Romero revira a Zepeda: 'Antes de abrir al PAN hay que buscar a la gente'

El diputado <u>Jorge Romero Herrera</u>, y un aspirante a la dirigencia nacional del PAN, consideró que abrir la elección del líder nacional por completo a la ciudadanía no es viable en los estatutos y en gran medida a que falta un liderazgo interno que unifique a todo el instituto político.

En entrevista con Azucena Uresti en *Fórmula Noticias*, el legislador explicó que para que Acción Nacional conecte con la ciudadanía, sus militantes tienen que salir



a las calles a buscar a los liderazgos sociales y con ellos construir una verdadera opción política que tenga como bandera el cambio.

"Yo no creo que al día de hoy porque abramos las puertas vaya a ver millones de personas formadas para querer entrar", reconoció.

"El PAN va a tener que ir a buscar a la gente, en el PAN tenemos que ir a buscar a los liderazgos sociales y lo digo con toda claridad y amor por el PAN, para ir a buscar esos liderazgos y a la ciudadanía ocupas de panistas, es lo que tenemos".

En ese sentido, dijo que está de acuerdo con su par, Damián Zepeda, quien también busca dirigir al PAN, de que el partido se abra a la ciudadanía, pero luego de discutirlo en Asamblea y sea una decisión de todos los órganos internos.

Damián Zepeda, criticó que la actual dirigencia del PAN no tenga la intención de abrirse a los ciudadanos y hacer un cambio real en el partido.

En entrevista con Azucena Uresti, en *Fórmula Noticias*, el aspirante a la dirigencia del blanquiazul dijo que él buscará poner el partido al servicio de los mexicanos.

:				Color, Color	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
					PadioFórmula	0	02/07/2024	LEGISLATIVO
÷					Radioronnula	U	03/07/2024	LEGISLATIVO

Comentó que acercarse a la ciudadanía es una estrategia que incluso a Morena le ha funcionado para ganar.

https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/7/2/jorge-romero-revira-zepeda-antes-de-abrir-al-pan-hay-que-buscar-la-gente-822774.html